

橋下条地域だより

令和6年8月吉日
橋下条地域振興会
(令和6年度第2号)
☎56-0175

射水市花壇コンクール

金賞

表彰を受けました



今年は長寿会の皆さんや太閤山小学校の生徒さん、グリーンキーパーさんらが協力し合い、地域の憩いの場となるすばらしい花壇にして下さいました。

たくさんの花々がいろいろ鮮やかに咲いています。皆様の癒しの場になればと思いますので、散歩がてら美しい花々をぜひご覧ください。



この度、橋下条コミュニティーセンターの花壇が【射水市花壇コンクール】街角花壇の部で**金賞**を受賞いたしました。

◆自主防災訓練◆

6月23日(日) 9:00から「橋下条自主防災訓練」を実施しました。

雨の中、徒歩による避難訓練を行いましたが、消火器の取り扱い訓練は中止といたしました。

訓練内容

- ① 避難訓練 徒歩による収集訓練
- ② 通報訓練 火災発生、消防通報訓練
- ③ 放水訓練 橋下条消防分団の放水訓練
- ④ 消火訓練 消火器の取り扱い訓練・・・中止
- ⑤ 体験訓練 煙体験及び住宅火災警報器の説明
- ⑥ 生体復活訓練 心肺蘇生法及びAED操作 方法
- ⑦ 防災士（大垣友和さん）による講習



6月12日(水) 校外学習で当コミュニティーセンターに太閤山小学校3年生が訪問しました。生徒たちは、寺林主任児童委員のお話に一生懸命耳を傾けていました。

ささえ愛 橋下条

★ささえあい事業★【ミュージック・ケア】楽しめる音楽療法

安心できる場と関係性を獲得することで、生活意欲の喚起や助長・向上へつながり、生活全領域にわたって好ましい効果をもたらします。

日 時：10月18日(金)
時 間：10:00～11:00
講 師：ミュージック・ケアワーカー 川腰 桂子先生
参 加 費：無 料 ・・・皆さんの参加をお待ちしています・・・

生涯学習掲示板

★ 講 演 ヤクルト健康教室

5月21日(火) 参加 17名

富山ヤクルト 鍋谷 龍仁様をお迎えして

「腸のはたらきと乳酸菌のチカラ」をテーマにお話をいただきました。



★ 体験学習 男の料理教室

5月31日(金) 参加 10名

フクラギとアジを三枚におろして、刺身の作り方を講師の河崎 保さんから教わりました。

三枚おろしの骨に身がたくさんついていたのをあら汁にして皆さんで美味しくいただきました。



★ 体験講座 押し絵教室

6月5日(水),6月12日 参加 17名

古布を使った押し絵づくり教室を開催しました。

皆さんそれぞれ柄の違ったちりめん古布で、「椿」を仕上げました。



生涯学習 体験講座 1 「羊毛フェルト教室」

羊毛フェルトとは、「ニードル」という細い刻みが入った特殊な針で羊毛の繊維を絡め合わせてさまざまな形を形成する手芸の一種です。かわいい動物のマスコット作りに挑戦してみましょう！

日 時： 令和6年10月1日(火) 10:00～12:00
会 場： 橋下条コミュニティセンター 会議室
持ち物： ハンドタオル、ハサミ
講 師： 羊毛作家 中村 真弓先生
参 加 費： 700円
締 切： 9月24日(火) 定 員：10名



生涯学習 体験講座 2 「紙刺繡でカードを作ろう」

紙に刺繡をして、バースデーカードやクリスマスカードを作ってみよう。図案に沿って針の通る穴を開けておくので、布刺繡よりも簡単に刺すことができます。

日 時： 令和6年10月19日(土) 10:00～12:00
会 場： 橋下条コミュニティセンター 会議室
持ち物： ハサミ、ニードルまたは目打ち、作業用めがね
講 師： 大垣 由香里先生
参 加 費： 500円
締 切： 10月15日(火) 定 員：10名



申し込み書

名 前	住 所	羊毛フェルト1	紙 刺 繡2

※参加を希望される方は、センターへ直接申し込み下さい。

センター ☎ 56-0175

★お 知 ら せ★

7月上旬に予定しておりましたバス研修旅行は10月21日(月)に決定致しました。場所は「豪商の館 田中本家博物館、小布施散策」を予定しております。詳細につきましては、後日地域だよりにてお知らせいたします。また、皆様のご参加をお待ちしております。



第5回 橋下条納涼祭

第5回橋下条納涼祭が、8月3日（土）センターグラウンドにて開催されました。今年も厳しい暑さの中、800人近くの地域の皆さんのが来場され、大賑わいの一晩になりました。

会場では、子ども屋台、よさこい（舞芽桃季）、ステージ演奏、カラオケ、コーラ早飲み・かき氷早食い競争などの催しや、各町内会役員の皆さんのが腕を振るって作られた焼きそば、フランクフルト、フライドポテト、から揚げ、あんぱやしなどが販売され、食べて騒いでの楽しい時間を過ごしました。



今年は市長・県議・振興会長

よさこい（舞芽桃季）

による餅まきもおこなわれ大盛況でした。また、納涼祭の終わりには、三ヶ・太閤山・橋下条三地域振興会合同で打ち上げられた太閤山花火大会を参加者全員で楽しみました。

準備から後片付けまで、たくさんの皆様に携わっていただき、無事に終えることができました。本当に疲れさまでした。そしてありがとうございました。



将来の消防士



餅まき



寄贈

この度、長年『菊づくりの里 橋下条』に貢献していただいた橋下条菊花会が50年以上続けてきた活動を終えられることになりました。会員の皆様から感謝のしるしとして、橋下条コミュニティセンターに大きな壁掛け時計が寄贈されました。地域の皆さんのが集う大集会室に掛けさせていただきました。ありがとうございました。

